

**MINISTÈRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU ROYAUME DES PAYS-BAS  
LA HAYE**

**CONVENTION RELATIVE À LA PROCÉDURE CIVILE  
(La Haye, le 1<sup>er</sup> mars 1954)**

Notification

**ENTRÉE EN VIGUEUR**

**L'Islande** a déposé son instrument d'adhésion à la Convention susmentionnée le 10 novembre 2008 auprès du Ministère des Affaires Étrangères du Royaume des Pays-Bas en conformité de l'article 31, premier paragraphe, et l'article 27, deuxième paragraphe, de la Convention.

L'adhésion a été communiquée aux États contractants par la notification depositaire No. 1/2008 du 1<sup>er</sup> décembre 2008.

Ces États n'ont pas élevé d'objection à son encontre dans la période de six mois prévue à l'article 31, premier paragraphe, qui a expiré le 1<sup>er</sup> juin 2009.

Conformément à l'application par analogie de l'article 28, deuxième paragraphe, la Convention entrera en vigueur entre l'Islande et les États contractants le 31 juillet 2009.

**AUTORITÉ**

**Serbie**, 03-06-2009  
(modification)

*(Traduction)*

Ministère de la Justice de la République de Serbie  
Département d'Assistance juridique internationale  
Palais de Serbie  
2, Bulevar Mihajla Pupina  
Belgrade, République de Serbie  
Tél: +381 (11) 311 14 73, +381 (11) 311 21 99  
Fax: +381 (11) 311 29 09

Personnes à contacter:  
Vojkan Simić  
Davor Rauš

La Haye, le 15 juin 2009

**MINISTRY OF FOREIGN AFFAIRS OF THE KINGDOM OF THE NETHERLANDS  
THE HAGUE**

**CONVENTION RELATING TO CIVIL PROCEDURE  
(The Hague, 1 March 1954)**

Notification

**ENTRY INTO FORCE**

**Iceland** deposited, in accordance with Article 31, first paragraph, and Article 27, second paragraph, of the above-mentioned Convention, its instrument of accession to the Convention with the Ministry of Foreign Affairs of the Kingdom of the Netherlands on 10 November 2008.

The Contracting States were informed of the accession by depositary notification No. 1/2008 of 1 December 2008.

None of these States raised an objection to the accession within the period of six months specified in Article 31, first paragraph, which period expired on 1 June 2009.

The Convention will, in accordance with analogical application of Article 28, second paragraph, enter into force between Iceland and the Contracting States on 31 July 2009.

**AUTHORITY**

**Serbia**, 03-06-2009  
(modification)

Ministry of Justice of the Republic of Serbia  
International Legal Assistance Department  
Palace of Serbia  
2, Bulevar Mihajla Pupina  
Belgrade, Republic of Serbia  
Tel: +381 (11) 311 14 73, +381 (11) 311 21 99  
Fax: +381 (11) 311 29 09

Contact persons:  
Vojkan Simić  
Davor Rauš

The Hague, 15 June 2009